CERCLE DE LIEGE / SROR



FEUILLET D'INFORMATION DU 30 NOVEMBRE 2021

1. Décès

Madame Christina (Christiane) Van Der Haeghen, veuve du Commandant e.r. Guy Gillet, est décédée à Vottem le 22 novembre 2021. La cérémonie funéraire a eu lieu le samedi 27 novembre. Christiane repose au cimetière de Rocourt.

Elle avait participé à toutes les activités de notre cercle avec le regretté Guy. Après le décès de son mari, elle avait continué à participer activement à la plupart de nos rencontres.

En 2020, sa santé ne lui permettait plus de sortir et elle avait demandé de se retirer. Elle avait alors fait un don important au cercle de Liège.

Le Président a écrit une lettre de condoléance à la famille au nom de tous les membres du Cercle.



Depuis le dernier feuillet du 04 octobre, nous avons appris aussi le décès de/du :

- LtCol Hre Silvère Verhaeghe, décédé à Turnhout le 06 Nov 21 (90 ans), membre du cercle West-Vlaanderen
- LtCol e.r. Pierre Redouté, décédé à Gembloux le 16 Nov 21 (89 ans)

2. Activités passées de notre cercle depuis le dernier feuillet d'Info du 04 Oct

16 Nov 21 – Repas de Corps (J. Graff)

Le repas de Corps 2021 a eu lieu le mardi 16 novembre aux Salons du Beaurevoir à Alleur. Nous étions 41 participants, un nombre plus ou moins équivalent au dernier repas de Corps avant la pandémie. Les mesures sanitaires en vigueur imposaient bien entendu le contrôle des Covid Safe Ticket avant l'entrée du restaurant. L'organisateur était en charge du contrôle. Un grand merci à notre Secrétaire d'avoir préparé les documents de contrôle à l'avance pour éviter les files et merci à Yves Tinel d'avoir effectué méticuleusement le scan de chaque arrivant.

Lors du Toast au Roi, le président a lu la lettre rédigée à Sa Majesté au nom du Cercle et postée ce 16 Nov. La Brabançonne a été déclamée par notre membre Evelyne Mottard qui a repris avec brio le flambeau à notre regretté Fredy Roblain. Elle a été chaleureusement applaudie pour sa prestation.

Le menu comprenait 7 plats en plus de tous les zakouskis chauds et froids servis pendant l'apéritif. Un menu parfait qui a comblé tous les appétits. Cette journée s'est terminée très tard et il faisait déjà nuit quand les convives ont quitté les lieux.

Un grand merci à Jacques Graff pour la préparation minutieuse de cette journée et pour le choix du menu dont le rapport qualité/prix défiait toute concurrence.

Suite à la lettre au Roi, le Chef de la Maison Militaire du Roi a répondu le 24 Nov, demandant de transmettre la gratitude du Roi à tous ceux dont le Président du Cercle s'était fait l'interprète.

Vous trouverez sous l'onglet « CR Activités et Visites » quelques photos de cette agréable journée.

3. Activités de décembre 2021

14 Décembre – Exposition Napoléon (J. Félix et JL. Rolland)

L'exposition en objet aura lieu le mardi 14 décembre dans la gare des Guillemins.

Jusqu'à présent, l'activité reste programmée parce que les groupes sont toujours autorisés et que les mesures imposées pour la visite sont très strictes et sécurisantes Le repas se prendra par tables de six personnes au maximum et les tables seront nettement séparées l'une de l'autre. Il se peut que le repas soit annulé en fonction de l'évolution de la 4° vague. En cas de changement, les inscrits seront immédiatement prévenus par notre Secrétaire qui précisera les modalités retenues.

Par sécurité, la visite se fera en deux groupes. Les inscriptions sont clôturées et nous n'accepterons aucune personne supplémentaire.

Le premier groupe se retrouvera dès **0945 Hr** au bout du grand hall de la gare des Guillemins, au niveau de l'ascenseur du fond. La salle d'exposition est située à hauteur du dernier quai. L'ascenseur au fond du hall de gare donne accès au niveau de l'entrée de la salle d'exposition. Le début de la visite commencera à 1000 Hr.

Le deuxième groupe se retrouvera à midi au « Grand Café de la Gare » situé à l'entrée Est des Guillemins. Plusieurs tables sont réservées dans le fond de l'établissement. La visite de l'Expo commencera à 1400 Hr. Les boissons ne sont pas comprises dans la PAF, SAUF le café ou le thé servi après le repas.

Les tables seront organisées en fonction des mesures sanitaires en vigueur le 14 Dec. Il y aura donc plusieurs tables en fonction du nombre maximum autorisé par table. Il est demandé au premier groupe sur place de se rassembler et de compléter chaque table afin d'éviter au second groupe de devoir séparer les couples, de s'éparpiller dans tout l'établissement ou d'occuper inutilement l'espace de service pendant la mise en place.

Le Covid Safe Ticket sera contrôlé avec la carte d'identité à l'entrée de l'exposition. Malgré ce contrôle, le port du masque restera obligatoire à l'intérieur du musée.

Le port du masque buccal est obligatoire dans la gare des Guillemins.

Le CST sera également contrôlé à l'entrée du restaurant. Le port du masque est obligatoire lors des déplacements dans le restaurant mais pourra bien entendu être retiré à table.

Nous comprenons parfaitement que certains préfèrent s'abstenir vu les contaminations actuelles. Nous demandons que ceux qui voudraient se désinscrire préviennent notre Secrétaire dans les **meilleurs délais** afin de réorganiser le(s) groupe(s) et d'ajuster la réservation du restaurant. Les billets de l'Expo étant déjà payés, nous ne pouvons pas garantir le remboursement des tickets d'entrée.

4. Activités 2022

a. Programme des activités 2022

Le calendrier de nos activités pour l'année 2022 a été établi par l'Organe d'Administration de votre cercle sur base des propositions, des saisons et de la disponibilité des organisateurs. Il

comporte 13 activités différentes. Il a été présenté en exclusivité aux membres qui ont participé au Repas de Corps ou à la dernière réunion du 23 Nov.

Vous trouverez sous l'onglet « Activités futures » le programme des activités retenues avec leurs dates, les lieux et les organisateurs. Vous constaterez que la plupart de nos futures rencontres sont déjà bien détaillées. N'oubliez pas de les prévoir dès maintenant dans vos agendas 2022.

Le programme est bien entendu soumis aux règles sanitaires du moment.

b. Repas de Nouvel An

Le repas de Nouvel An inaugurera normalement nos activités de l'année 2022. Il est prévu le mardi 18 janvier aux Domaines des Waides à Cointe. Nous attendons les décisions du CODECO du 15 décembre pour confirmer ou non la tenue de ce repas. Si le repas peut se dérouler, les détails, les modalités et les mesures sanitaires en vigueur ne seront communiqués qu'à la fin du mois de décembre.

c. Voyage à Lou Capitelle du 14 au 21 mai 2022

Nous signalons qu'il serait encore possible de s'inscrire au voyage 2022 qui aura lieu en Ardèche. Les candidats sont priés de prendre contact avec l'organisateur, Yvan Baudoin (par mail à gm.baudoin@gmail.com ou par Tel au 0497/50.92.44). Actuellement, nous comptons 21 participants.

d. Concert 2022

Notre organisateur, Jean-Claude François, vous a proposé deux options pour le concert 2022. Le concert le plus plébiscité et retenu par l'Org est le concert du 23 juin 2022 à l'OPRL, concert donné par les trois lauréats du Concours Reine Elisabeth, consacré au violoncelle et accompagné par le Belgian National Orchestra, dirigé par Eivind Aadland. Nous comptons déjà 15 inscriptions. Il est toujours possible de rejoindre le groupe car l'organisateur clôturera les inscriptions au mois de mars 2022. Les candidats sont priés de prendre contact avec l'organisateur et le Secrétaire du Cercle (mail à jean-claude.francois@outlook.com ou par Tel au 04/365.82.78).

5. Legia

Les deux prochaines randonnées sont prévues les lundis 06 et le 20 Dec. Les dates des futures marches seront désormais reprises aussi dans l'agenda du BI.

La randonnée du 20 Nov avait lieu autour de Soumagne et l'itinéraire passait devant la maison de notre membre Gérard Tromme. Le groupe a ainsi eu l'immense plaisir de revoir un collègue

qui, jusqu'il y a peu, participait aux randonnées de la Legia, à toutes les réunions et à toutes les activités de notre cercle. Merci Gérard pour ton accueil!

06 Dec 21 : randonnée de 10 Km autour de Jehay. RV à 0945 Hr sur le parking au carrefour de la rue du Parc et de la rue des





Sabotiers à Jehay-Bodegnée. N'oubliez pas de prévenir notre Srt si vous souhaitez participer.

6. Réunions

a. Réunion du mardi 23 novembre

La réunion du 23 novembre était ouverte à tous nos membres et nous étions 15 présents. Elle a eu lieu dans la salle Bonaparte du Centre de Compétence du Matériel Roulant et de l'Armement de Rocourt (CC R&A, ex-arsenal).

La réunion était focalisée sur le calendrier 2022. Les activités retenues ont été présentées en détail. Le budget 2022 de votre cercle a également été analysé. Il est en équilibre parfait. Les cotisations des membres effectifs et sympathisants restent identiques aux années précédentes (22 €). Les administrateurs au niveau national ont décidé dernièrement que les cotisations seront identiques pour toutes les catégories dès 2023. Pour éviter un ajustement trop brusque, les cotisations des membres associés sont majorées en 2022 d'un premier palier de 2 €. Elles passeront donc de 14 à 16 €. Il NE faut PAS payer votre cotisation maintenant. Notre Trésorier communiquera fin Dec les modalités pour ces cotisations. Vous trouverez en annexe D le projet de budget du Cercle pour 2022. Celui-ci sera mis au vote de l'assemblée lors de notre réunion du mardi 25 janvier 2022 au CC R&A.

Yvan Baudoin a présenté les projets des budgets futurs de la SROR. Il a mis l'accent sur l'évolution des budgets de 2023 à 2026, ceux-ci étant calculés dans le cadre des nouveaux statuts. Ses conclusions sont très rassurantes en ce qui concerne la ristourne au niveau national qui ne devrait pas augmenter durant ce lustre. Bien entendu, cette possibilité reste liée à certaines conditions qui devraient être affinées en 2022.

Présents: Audrit M., Balthasar E., Baudoin Y., Briot M., Charlot D., Comanne P.,

Cornille M., Defawe A., François J-C., Gabriel J., Graff J., Hendrickx F., Pire C.,

Remy J., Rolland J-L.

Excusés : Antoine JP., Degandt S., Dussaussois L., Rondeux P.

b. Dernière réunion de l'année 2021

Vu la situation sanitaire en vigueur, les directives émises par le Gouvernement, les recommandations de prudence rappelées par l'OA de la SROR et vu que le programme et les budgets 2022 du Cercle ont déjà été présentés en détail lors de la dernière réunion, le Président du Cercle a décidé **d'annuler la réunion prévue le 21 Dec** au CC R&A.

c. Les réunions de 2022

Pour vos agendas, les réunions 2022 sont fixées au : mardi 25 Jan, <u>mercredi</u> **23 février**, mardi 22 Mar, 26 Avr, 24 Mai, 28 Jun, 26 Jul, 23 Aou, 27 Sep, 25 Oct, 22 Nov et **mardi 20** <u>Dec</u>.

Suite à l'excellente proposition d'André Defawe, une réunion du premier trimestre se tiendra au quartier du 12^e de Ligne Prince Léopold – 13^e de Ligne à Spa. Nous renouerons ainsi avec nos visites périodiques aux unités de notre province. Un excellent moyen de nous faire connaître. Pour éviter les trajets vers Spa pendant la période la plus froide de l'année, nous programmons cette visite le mardi 22 mars. La réunion sera suivie d'un repas sur place. Les détails paraîtront au plus tard pour la réunion du 23 Fev.

Toutes les autres réunions auront normalement lieu au CC R&A de Rocourt (ex-arsenal).

7. Niveau national

Vu la situation sanitaire, les décisions gouvernementales et les décisions du CHOD, l'Assemblée Générale Extraordinaire (AGE) du 03 Dec au Club Prince Albert a été supprimée. Les inscrits seront évidemment remboursés rapidement de leur PAF pour le repas prévu. Le programme de l'AGE du 03 Dec (vote des nouveaux statuts, budgets SROR 2022 et futurs) constituera bien entendu le but d'une nouvelle Assemblée Générale Extraordinaire. Celle-ci sera organisée si possible au début du premier trimestre 2022. Nos membres recevront la convocation officielle et tous les détails dans le prochain Bulletin d'Information (BI-572).

8. <u>Cérémonies patriotiques et unités de la Défense</u>

a. 11 novembre à Liège

La Ville de Liège a commémoré le mercredi 10 novembre au cimetière de Robermont le 103^e anniversaire de l'Armistice. Notre cercle était représenté par Philippe Comanne.

b. 15 novembre – Fête du Roi

La Fête du Roi a été célébrée le lundi 15 novembre à Liège par un Te Deum à 1100 Hr en la cathédrale Saint-Paul, suivi d'une réception au Palais du Gouverneur de Province. Notre cercle était représenté par Philippe Comanne, Jacques Gabriel et Thérèse Wachel.

c. Quelques membres nous ont signalé avoir participé aux cérémonies dans leur commune. Nous les remercions d'avoir représenté notre Cercle à ces occasions.

d. 03 décembre à La Chartreuse

Le Collège communal de la Ville de Liège, le Commandement militaire de la province et le Cercle Royal « Le Briscard » organisent le vendredi 03 décembre la Cérémonie annuelle d'Hommage en Mémoire des Soldats des deux dernières Guerres mondiales. La cérémonie aura lieu sur le Site de la Chartreuse (côté Porte Militaire). L'accueil des participants est prévu dès 1030 Hr sur l'Esplanade du « Parc des Oblats ». La cérémonie officielle débute à 1045 Hr et sera terminée vers midi. Elle est ouverte à nos membres.